

Bericht für das Mitteilungsblatt Nr.36
Forster Fastnachts- und Tanzclub e.V.

Happy Hour Boys beim Streetfood Festival und Kreiselmähen

(DiBe) Am vergangenen Wochenende wurde der Forster Kirchplatz zum zweiten Mal Schauplatz des Street-Food Festival, organisiert und ausgerichtet durch Jugend BeWegt Forst. Bei strahlendem Sonnenschein Temperaturen wurden an zahlreichen Ständen heimische und ausgefallene kulinarische Köstlichkeiten angeboten. So gab es neben Schnitzel und Spätzle auch Angebote wie mildes Hühnchen nach Samosa Art, kamerunische Teigtaschen oder auch herzhaftes aus dem Smoker.

Beim Stichwort Smoker kommen unsere Happy Hour Boys ins Spiel, die sich nicht nehmen ließen wie beim letzten Mal mit einem eigenen Stand vertreten zu sein. Unter wachsamer Leitung der Trainerin Anja Birkenmeier-Bauer gab es nach erfolgtem Aufbau am FFC–HHB Stand Rauchbraten aus dem Smoker, Salat und natürlich Sekt und Cocktails. Als am Sonntag um 18:00 Uhr mit dem Abbau begonnen und eine erste Bilanz gezogen wurde, sind bis zu diesem Zeitpunkt 65 kg Fleisch, ein „Berg“ Salat und ein „See“ Cocktails über die Theke „gewandert“. WOW! Das hat sich gelohnt.

Wir danken allen Helfern und vor allem Jugend BeWegt für die tolle Veranstaltung. Beim nächsten Mal sind wir sicher wieder mit am Start.



Nach der „FFC Sommerpause“ hat ebenfalls am letzten Samstag – pünktlich zum Street-Food Festival auch der Sandhasenkreisel wieder in ein würdiges Bild erhalten. Unter Leitung unseres Ex-Präsidenten Michael Wernthaler wurde gerupft, gesenst, gemäht und gepflegt. Vielen Dank an die „Pflegekräfte“ für den Arbeitseinsatz (der wie immer in Flüssigkeit vergolten wird).

Achtung wichtige Termine!

Donnerstag, 13.09.2018; 19:30 Uhr – FFC Kosi – Villa Sandhas
Freitag, 14.09.2018; 18:30 Uhr - FFC Stammtisch, im Vogelpark bei Ahmet
Samstag, 15.09.2018; FFC Besuch des Forster Oktoberfest beim FCG